

La Myrrhe

Quand ils virent l'étoile, ils se réjouirent d'une joie extrêmement grande. Et étant entrés dans la maison, ils virent le petit enfant avec Marie sa mère, et se prosternèrent et l'adorèrent.

Et ayant ouvert leurs trésors, ils lui présentèrent des cadeaux : la myrrhe... (Matthieu 2:10-11).

Le dernier cadeau que les mages ont présenté était la myrrhe qui signifie amer. C'était une précieuse résine de gomme au goût amer avec des propriétés antiseptiques utilisée comme stimulant et un beau parfum. Il est mentionné pour la première fois comme l'un des produits que la compagnie des Ismaélites transportait en Égypte dans Genèse 37:25. Fait intéressant, il est mentionné au début du rejet et de l'esclavage de Joseph. C'était aussi l'un des cadeaux que Jacob a envoyé avec ses fils lorsqu'ils retournèrent vers leur frère exalté Joseph (Genèse 43:11).

Quand Jésus est mort, les apôtres n'ont pas descendu le Seigneur de la croix. Au lieu de cela, c'était un disciple secret, Joseph d'Arimatee, un membre éminent du conseil. Lui, « prenant courage », se rendit chez Pilate et demanda le corps de Jésus. Il « acheta du linceul, le descendit et l'enveloppa du linceul. Et il le mit dans un sépulcre taillé dans le roc » (Marc 15:42-47). Quel contraste avec les mains brutales qui ont cloué le Fils de Dieu sur une croix de bois. Et ce fut un autre disciple secret, Nicodème, « qui au commencement était allé de nuit à Jésus, vint apportant une mixtion de myrrhe et d'aloès, environ cent livres. Puis ils prirent le corps de Jésus et l'enveloppèrent de linges avec des aromates, comme la coutume des Juifs est d'enterrer. Or, il y avait, au lieu où il avait été crucifié, un jardin, et dans le jardin un sépulcre neuf dans lequel personne n'avait encore été mis. Ils y mirent donc Jésus » (Jean 19:38-42).

La myrrhe était parmi les premiers et derniers dons précieux donnés à Jésus. La myrrhe a été présentée quelque temps après que Jésus ait été mis dans une crèche. Et, quand Il a été mis dans un tombeau. Il a été offert par des cœurs qui chérissaient la personne qu'ils adoraient dans la vie et qu'ils servaient à sa mort. Les mages ont présenté leurs trésors en prévision de sa vie glorieuse. Joseph et Nicodème ont présenté la myrrhe et l'aloès en réponse à sa mort par la souffrance.

Il n'y avait pas de place à Bethléem pour le Fils de Dieu au début de sa vie dans le monde qu'il aimait. Et il n'y avait pas de place à Jérusalem à sa fin. Mais il y avait de la place dans le cœur des mages et des disciples qui

n'étaient plus secrets. Le Psaume 45 parle prophétiquement de la personne glorieuse du Christ. Au verset 8, nous lisons : « Tous tes vêtements sont parfumés de myrrhe, d'aloès et de casse ». La myrrhe est amère, mais son parfum est magnifique. Sur la croix, le Christ s'est offert et a refusé la myrrhe qui aurait apaisé sa douleur (Marc 15:23). « Il a enduré la croix » (Hébreux 12:2). Son œuvre de salut était parfaite et éternelle, et l'arôme de son amour ne diminuera jamais.

C'est un amour dans lequel nous, ses disciples, devons marcher et en être définis chaque jour. « Soyez donc imitateurs de Dieu comme de bien-aimés enfants. Et marchez dans l'amour, comme aussi Christ nous a aimés et s'est livré pour nous, comme offrande et sacrifice à Dieu, en parfum de bonne odeur » (Éphésiens 5:1-2).

Gordon D Kell